

English version below

STUDIENBÜRO BWL

FRAGEN ZUM STUDIENEIGNUNGSTEST GTEBS (EHEMALS TM-WISO)

Was ist der GTEBS (ehemals TM-WISO) Test und wie kann ich mich dafür bewerben?

Der GTEBS (Graduate Test for Economics, Business and Social Sciences) ist ein fachspezifischer Studieneignungstest von der Firma ITB Consulting entwickelt. Alle Informationen über den Studieneignungstest, einschließlich Übungstests und Anmeldefristen, finden Sie [auf der ITB-Website](#). Der Test kann sowohl auf Deutsch als auch auf Englisch absolviert werden. Die Durchführung erfolgt online in Testzentren, am Campus oder von zu Hause mit Proctoring

Ohne fristgerechte Anmeldung können Sie nicht am Test teilnehmen. Achtung: Die Anmeldefrist zum Test endet einige Wochen vor dem Termin des Tests und deutlich vor dem Ende der Bewerbungsfrist für den Studiengang.

Wenn für eine vorige Bewerbung der GTEBS (ehemals TM-WISO) Test bereits abgelegt wurde, muss er dann erneut gemacht werden?

Sie können den Test weiterverwenden. Bitte laden Sie Ihr Ergebnismeldungsschreiben im Bewerbungsportal hoch. Das Testergebnis darf zum Zeitpunkt der Bewerbung jedoch nicht älter als drei Jahre sein.

Bei mehrfacher Teilnahme am GTEBS wird grundsätzlich das jüngste bzw. aktuellste Testergebnis im Auswahlverfahren berücksichtigt, es sei denn, Sie reichen mit der Bewerbung ein älteres Testergebnis zur Berücksichtigung im Auswahlverfahren ein.

Muss der GTEBS (ehemals TM-WISO) Test absolviert werden?

Sie können sich auch ohne Testteilnahme bewerben, haben dann aber eine geringere Chance auf Zulassung, da die Bachelorabschlussnote zu 51 % und der GTEBS Test zu 49 % zählt.

Wenn Sie nicht am GTEBS teilgenommen haben, werden 0 GTEBS-Punkte angesetzt. Ein schlechtes GTEBS-Ergebnis ist daher besser als keines.

Erhalten Sie die Ergebnisse des GTEBS direkt von ITB?

Sofern Sie der direkten Übermittlung der Ergebnisse des GTEBS an uns durch ITB zugestimmt haben, werden diese direkt an uns weitergegeben und von uns berücksichtigt.

Sollten Sie einer Übermittlung der Testergebnisse an die Universität Hamburg nicht zugestimmt haben, müssen Sie Ihre Testergebnisse sofort nach Erhalt selbst über das Bewerbungsportal einreichen. Eine Nachreichung von Unterlagen nach dem Ende der Bewerbungsfrist (15. Juni) ist nicht zulässig.

Wird nur der GTEBS (ehemals TM-WISO) Test akzeptiert, oder kann man auch einen anderen Test absolvieren (z.B. GMAT)?

Wir akzeptieren nur die Ergebnisse des GTEBS (ehemals TM-WISO) Tests.

Wie kann ich mich auf den GTEBS (ehemals TM-WISO) vorbereiten?

Bei diesem Test werden keine spezifischen Kenntnisse oder Wissensbestände abgeprüft, sondern bestimmte kognitive Fähigkeiten. Sie müssen daher nicht für den Test lernen.

Der [Test-Anbieter ITB](#) bietet Informationen zur Vorbereitung auf den Test sowie ein Tutorial und einen Vorbereitungstest an.

STUDIENBÜRO BWL/BUSINESS SCHOOL ACADEMIC OFFICE

QUESTIONS ABOUT THE STUDY APTITUDE TEST GTEBS (FORMERLY TM-WISO)

What is the GTEBS (formerly TM-WISO) test and how can I apply?

The GTEBS (Graduate Test for Economics, Business and Social Sciences) is a subject-specific study aptitude test provided by ITB Consulting. For comprehensive details about the test, including access to practice tests and registration deadlines, please visit [the ITB website](#).

You have the option to take the GTEBS in either German or English. The test can be sat online at designated test centers, on campus, or from the comfort of your home with supervised proctoring.

It is essential to register in a timely manner, as late registration will prevent you from participating in the test. Please note that the registration deadline concludes a few weeks before the test date and well in advance of the application deadline for the study program.

Do I need to retake the GTEBS (formerly TM-WISO) test if I have already completed it for a previous application?

You are allowed to reuse your previous GTEBS test results. Please upload your results to the application portal. However, note that your test result must not be older than three years at the time of your application.

If you have taken the GTEBS multiple times, only the most recent test result will typically be considered during the selection process, unless you choose to submit an earlier result for consideration along with your application.

Is it mandatory to take the GTEBS (formerly TM-WISO) test?

While it is possible to apply without taking the GTEBS, doing so may significantly reduce your chances of admission. The evaluation of your application weighs your bachelor's degree grade at 51% and the GTEBS score at 49%. If you choose not to participate in the GTEBS, you will receive 0 points for this component. Therefore, achieving a low score on the GTEBS is preferable to having no score at all.

Will you receive the GTEBS results directly from ITB?

If you have consented to the direct transfer of GTEBS results to the University of Hamburg by ITB, your scores will be sent directly and considered in your application. However, if you have not agreed to this transfer, you will need to submit your test results yourself through the application portal as soon as you receive them. Please note that submitting documents after the application deadline (June 15) is not allowed.

Is only the GTEBS (formerly TM-WISO) test accepted, or can I take another test (e.g., GMAT)?

We only accept results from the GTEBS (formerly TM-WISO) test.

How can I prepare for the GTEBS (formerly TM-WISO)?

The GTEBS assesses cognitive abilities rather than specific knowledge or expertise, so formal study is not necessary. The test provider, ITB, offers resources to help you prepare, including guidelines, a tutorial, and a practice test.